

Sporttag

Am 4.7.24 hatten wir ein Sporttag. Wir sind um 8.00 Uhr los und gegen 12.15 losgelaufen. Alle haben sich im Stadion getroffen. Nach einem gemeinsamen Aufwärmen ging es dann los...

Es gab viele verschiedene Disziplinen wie Seilspringen, Drehwurf, Weitwurf, Weitsprung, Standweitsprung, Sprint und Medizinballstoßen.

Alle Lehrer haben mitgefiebert und die Kinder haben ihr bestes gegeben.

Am Ende haben die 4a und 4b einen Staffellauf gemacht.

Die 4b hat 2 Runden gewonnen.

Jetzt sind wir ganz gespannt, ob wir ein Sportabzeichen bekommen.

Von Emma und Noelia 4b

